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一 般 質 問 順 序 

 

 

１   伊  東  良  平  君 

 

 

２   井  戸  清  司  君 

 

 

３   浅  田  良  弘  君 

 

 

４   重  岡  秀  子  君 

 

 

５   稲  葉  富 士 憲  君 

 

 

６   榎  本  元  彦  君 

 

 

７   大  島  春  之  君 

 

 

８   佐  藤  美  音  君 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  伊 東 良 平   

 

１ 一般質問における議員からの提案等に対する対応について 

 

 

 

２ 伊東市の将来を見据えた観光政策について 

 ⑴ 安定した来誘客数確保をいかに考えているのか。 

 

 

 ⑵ インバウンドより、国内からの来遊客誘致に目を向けることが必要であると考える

が、いかがか。 

 

 

 

３ 伊東市の学区について 

 ⑴ 学区外通学の要望に対しどのように対応しているのか。 

 

 

 ⑵ 各小学校の生徒数が不均衡になっている実態を踏まえ、学区の見直しが必要ではな

いか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  井 戸 清 司   

 

１ 景観上の観点から、市内に点在する廃屋等の対策について伺う。 

 

 

 

 

２ インバウンド事業について、特に羽田空港を利用する外国人観光客の本市への誘致策

を伺う。 

 

 

 

 

３ 学校開放事業の趣旨を伺うとともに、利用者の利便性の観点から、学校敷地内の駐車

場の利用に係る考えについて伺う。 

 

 

 

 

４ 本市の教育問題における現状の課題と今後の具体策及び方向性について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 地球温暖化などによる異常気象で、近年増加傾向にある局地的豪雨に対する本市の対

応策について以下伺う。 

 ⑴ 各地域に対する警戒等の情報提供について 

 

 ⑵ 市長以下職員の配備体制について 

 

 ⑶ 被害への対応について 

 

２ 水道水源や温泉資源また鎌田湧水等の涵養域は、本市の守るべき自然環境であり、ス

コリア採取（林地開発行為）による悪影響が懸念される現状から以下伺う。 

 ⑴ 林地開発行為は「伊東市観光温泉資源保護条例」等に抵触すると考えるが、市長の

見解を伺う。 

 

 ⑵ 林地開発行為による周辺地域の水源や温泉源への影響について、過去に調査を行っ

たことはあるか。また、独自調査が必須と考えるが、いかがか。 

 

 ⑶ 許認可に対し９項目の附帯条件が付されているが、現地での対応について、市はど

のように認識しているのか伺う。 

 

３ 不登校対策について以下伺う。 

 ⑴ ユースフルワークに対する教育長の考えを伺う。 

 

 ⑵ フリースクール等との連携に対する考えを伺う。 

 

 ⑶ 保護者向けの相談窓口のあり方及び移動相談会などの実施についての考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 土地開発上の問題で道路が整備されず、生活に支障があるような南一碧台等の分譲地

への支援について伺う。 

 ⑴ 道路の補修に対する基本的な市の支援策について 

 

 

 ⑵ 県道池東松原線へ抜ける道路整備の要望に対する対応について 

 

 

 

２ ジオパーク構想推進の上でも重要となる自然歴史案内人に対する施策について伺う。 

 ⑴ 案内人増員に向け、養成にさらに力を入れるべきと考えるがどうか。 

 

 

 ⑵ 観光案内も兼ねて伊東駅前に待機する場所が必要と考えるがどうか。 

 

 

 ⑶ 案内人の持っている観光客からの生の情報を観光施策に反映させるための意見交換

の機会が必要と考えるがどうか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  稲 葉 富士憲   

 

１ 増加しつつある空き家、空き地対策について 

 ⑴ 防犯上、防災上の問題点は何か。また、現状どのような対策を講じているか。 

 

 

 ⑵ 条例による規制は検討しているか。また、条例による規制の問題点について伺う。 

 

 

 ⑶ 条例による規制以外の対策として、どのようなことを検討しているか。 

 

 

２ 商工業の振興について 

 ⑴ 行政の果たすべき役割をどのように考えているか。 

 

 

 ⑵ 現在行っている施策は何か。また、その効果をどのように評価しているか。 

 

 

 ⑶ 本市における企業誘致、起業支援の現状と今後の対策を問う。 

 

 

３ 行政への市民参画について 

 ⑴ 市民にどのような役割を期待しているか。 

 

 

 ⑵ 現在、市民参画を促すため、どのような施策を実施しているか。また、今後、どの

ような施策を検討しているか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  榎 本 元 彦   

 

１ 残すところあと半年余りとなった地上デジタル放送完全移行に向けての本市の現状と

対応について 

 ⑴ 「伊東市地デジ相談センター」への相談状況及び調査状況について伺う。また、同

センターの利用促進方法について伺う。 

 

 ⑵ 地上デジタル放送完全移行へ向けた周知方法について伺う。 

 

 ⑶ 市内難視地域に対する対策状況について伺う。 

 

 ⑷ 関東波受信に係る現在の状況について伺う。 

 

 

２ 本市の競輪事業は単年度黒字を続け、回復しているように見えるが、全国的には撤退

していく競輪事業施行者もある中で、本市競輪事業の今後についてどのように考えてい

るか。 

 

 

３ 本市の小・中学校における教育環境について 

 ⑴ 不登校の児童・生徒が年々増加しているが、今後の対策についてどのように考えて

いるか。 

 

 ⑵ 学校施設の整備や備品等について、どのような要望が出されているか。また、要望

に対し、どのように対応しているか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  大 島 春 之   

 

１ 子供たちが健康で健やかに育つために次の２点について伺う。 

 ⑴ ヒブ、肺炎球菌、インフルエンザ等のワクチン接種への助成、無料化を求めるが、

いかがか。 

 

 

 

 ⑵ 通院医療費無料化の年齢拡大を求めるが、いかがか。 

 

 

 

 

２ 通称宵まち通りなどの「小路」の整備について伺う。 

 

 

 

 

３ 市の発注した工事が第三者へ損害を及ぼした場合の市の対応について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 美 音   

 

１ 市民の命と健康を守る国民健康保険事業であるために、次の点を伺う。 

 ⑴ 広域化の考えが進められようとしているが、現段階で静岡県の状況はどうなってい

るか伺う。 

 

 

 ⑵ 市民の顔が見えにくくなる広域化では、きめ細かい社会保障として市民の命や健康

を守る国民健康保険事業に支障を来すのではないかと思われるが、いかがか。 

 

 

 ⑶ 低所得者の多い国保において、窓口負担金の減免制度に係る国からの新基準の通知

が来たが、従来から市が実施している減免制度を拡充する考えはあるか。 

 

 

 

２ 市の福祉施策などを補完する社会福祉協議会には、福祉サービス等への苦情等を受け

付ける苦情処理相談担当や第三者委員が設置されていると思うが、その構成はどうなっ

ているか。また、それは広く市民に知らされているか。 

 

 

 

３ 平成２４年度から必修科目となる、「中学校の武道」が安全に行われるための対策や指

導者育成の取り組みはどうなっているか。 

 

 


